Presseinformation	
Datum/Uhrzeit	27.09.2020 gegen 15:30 Uhr
Einsatzart/-ort	Küchenbrand Elisabeth-Jäger-Haus im Bösgrunder Weg
Notruf	Durch automatische Brandmeldeanlage
Lage	In einem Appartement im 3. Obergeschoss brannte Essen auf einem Herd an. Die Rauchentwicklung löste einen Rauchmelder der automatischen Brandmeldeanlage aus. Die Bewohnerin hatte die Räumlichkeiten bereits verlassen. Das Appartement war stark verraucht.
Maßnahmen	Die angerückten Kräfte setzten einen Elektrolüfter zur Entrauchung des Appartements ein. Die Bewohnerin kam mit dem Schrecken davon und war wohlauf. Der Einsatz war nach knapp 30 Minuten beendet.
Einsatzleiter	Alexander Zeller (Zugführer Löschbezirk Süd)
Kontakt	Alexander Jodeleit (Pressewart)